

MENSA - BAU

Zusätzliche Info-Veranstaltung

Donnerstag, 02.05.2019, 19:30 Uhr im Cafe Jedermann

Auf Anregung der anwesenden Bürger der 1. Info-Veranstaltung wird erneut erläutert:

- Ablauf zur derzeitigen Planung (Werdegang von 2,0 Mio. € auf 6,6 Mio. €)
- Hinweise zu den derzeit ausufernden Kosten der Mensa
- Wie die Parkplätze trotz Mensa erhalten bleiben könnten
- Was planungsrechtlich notwendig wäre
- Sinnvolle Alternativen

Mögliche Reduzierung der Kosten von 6,6 Mio € auf rd. 4,0 Mio € / Einsparung rd. 2,6 Mio €.

Jeder Bürger Neuenkirchens zahlt nun rd. 185,- € mehr als notwendig.

Öffentliche SITZUNG DES RATES am 06.05.2019

Noch können wir den Wahnsinn stoppen!

Die Initiatoren haben einen Einwohnerantrag mit der erforderlichen Zahl an Unterschriften (über 700) eingereicht. Daher findet zu diesem Thema am 06.05.2019, um 18:00 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses die entscheidende Ratssitzung zum Einwohnerantrag statt.

- Der Ratsbeschluss vom 09.07.2018 soll zurückgenommen werden
- Es soll beschlossen werden, unverzüglich eine reine Schulmensa zu bauen
- Diese kann selbstverständlich für schulische Veranstaltungen genutzt werden

In der Sitzung werden die Initiatoren Gelegenheit haben, den Ratsmitgliedern Alternativvorschläge detailliert zu erläutern und zum Nachdenken zu bewegen. Derzeit ist lediglich die SPD geschlossen gegen die Umsetzung der jetzigen Mensa-Pläne und hatte bereits 09.07.2018 komplett gegen die Ausführung gestimmt. Die Diskussionen in der Bevölkerung haben uns bestätigt, dass die Mensa in der jetzigen Planung (Standort Parkplatz) für 6.6 Mio. €, von vielen Mitbürgern und Mitbürgerinnen Neuenkirchens nicht gewünscht ist.

Daher bitten wir um regen Besuch der Ratssitzung, um unserem Wunsch den nötigen Nachdruck zu verleihen.

Initiatoren: Jörn Küwen; Helmut Sasse; Lukas Heßling

V.i.S.d.P.: Jörn Küwen, Janningskamp 3, 48485 Neuenkirchen